

Nouvelles du Comité central

Lors de sa séance de février, le Comité central de la FMH a...

- ... souhaité la bienvenue à Thomas Zeltner, directeur de l'Office fédéral de la santé publique, invité à la séance pour un échange d'idées, et évoqué avec lui l'évolution de la santé publique.
- ... rencontré le président et le secrétaire général des médecins agréés et discuté avec eux du projet SwissDRG, mais aussi des besoins et requêtes des médecins agréés.
- ... pris connaissance d'une première ébauche de budget. Le budget à l'attention de la Chambre médicale sera adopté en avril après consultation de la Commission des finances.
- ... examiné l'ordre du jour pour la Conférence des présidents du 6 avril 2006.
- ... délibéré sur le patronage de la FMH pour une manifestation en été 2006 à Davos et a décidé de l'accorder. Par la même occasion, le CC a convenu qu'à partir de 2007, il ne se prononcera sur des patronages qu'après avoir reçu une demande écrite.
- ... pris connaissance des démarches prévues dans le cadre de la consultation concernant la loi relative à la recherche sur l'être humain.
- ... traité des thèmes suivants en lien avec les questions tarifaires: personnel paramédical, convention sur les prestations et les prix, rôle et fonction de TARMED Suisse.
- ... examiné et adopté le projet de prise de position de la FMH concernant la consultation sur la «Révision de l'Ordonnance sur l'assurance-maladie (OAMal)».
- ... accepté la procédure proposée pour la vente du paquet d'actions Swisspep. Le produit EPA (European Praxis Assessment) est maintenu; de même, la possibilité d'un développement ultérieur et d'une future collaboration demeure.
- ... approuvé le projet «ReMed» du groupe de travail Qualité de la FMH. Ce projet concerne la mise sur pied d'un réseau de conseil et d'accueil, indépendant au niveau opérationnel, pour les médecins en situation de crise.